



Report du prolongement de la ligne 14 : Christophe Najdovski exprime son mécontentement

Par la voix de Christophe Najdovski, adjoint à la Maire, la Ville de Paris manifeste son mécontentement face au report du prolongement de la ligne 14 du métro. « La RATP doit tout mettre en œuvre pour rattraper ce retard », souligne-t-il.

Christophe Najdovski, adjoint à la Maire de Paris en charge des transports, exprime mardi « sa grande déception et le mécontentement de la Ville de Paris face à une situation qui va pénaliser les Franciliens et retarder un chantier essentiel du Grand Paris Express ».

L'adjoint à la Maire demande à la RATP de tout mettre en œuvre pour rattraper ce retard et se rapprocher de l'objectif initialement fixé afin de soulager les usagers de la ligne 13.

Il souligne que « le prolongement de la ligne 14 est essentiel pour le Nord-Ouest parisien, secteur dynamique et en pleine mutation avec le développement du quartier Clichy-Batignolles. »

« Alors que la Ville de Paris met tout en œuvre pour prolonger rapidement le tramway des maréchaux jusqu'à la porte d'Asnières, il est impératif qu'une ligne de métro offre dans les meilleurs délais une liaison vers le centre de Paris à ce nouveau quartier », conclut Christophe Najdovski.

Contact presse : Nadhéra Beletreche / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr